
LT01 SEAM ONE 
LEUCHTE / LIGHT 
DESIGN: MARK HOLMES, 2003 

LT01 SEAM ONE stellt eine moderne Interpretation der klassischen Tischleuchte dar, bei der die Anzahl der Komponenten auf das 
Wesentliche reduziert ist. Das Gehäuse besteht aus drei fest verbundenen Bauteilen, die aus Aluminiumblech gekantet werden. 
Die Oberfläche wird pulverbeschichtet und ist in verschiedenen Farben erhältlich. Als Leuchtmittel dient eine Energiesparlampe 
der Energiesparklasse A mit E27 Fassung. Die Leuchte LT01 SEAM ONE ist nicht mit einem Dimmer ausgestattet. Ein Diffusor 
oberhalb des Leuchtmittels sorgt für eine gleichmäßige Lichtverteilung. LT01 SEAM ONE eignet sich sowohl für den privaten Ge-
brauch als auch für den öffentlichen Raum. Die Leuchte ergänzt die Sofas von e15 sowie alle e15-Tische ideal. LT01 SEAM ONE 
wird in einem Stück geliefert. /

The LT01 SEAM ONE, as a light object is a modern reinterpretation of a classic table light. The number of components has been 
reduced to the essentials. The casing is made of three firmly bonded components of folded sheet aluminium. The surface is 
powder-coated and available in a range of colours. An energy saving lamp of the energy class A is supplied. LT01 SEAM ONE 
is not fitted with a dimmer. Depending on the country this light can be ordered with electrical wiring and matching sockets for 
Europe (E27), UK (E27) or USA (E26). A diffuser set above the bulb ensures an even spread of light. LT01 SEAM ONE is suitable 
for private as well as public usage. The light beautifully complements e15’s sofas as well as all tables from e15. LT01 SEAM ONE 
is delivered as one piece.
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LT01 SEAM ONE 
LEUCHTE / LIGHT 
DESIGN: MARK HOLMES, 2003 

LÄNGE / LENGTH

450 mm	 (17 3/4 inch)

TIEFE  /  DEPTH

200 mm	 (7 7/8 inch)

HÖHE / HEIGHT

400 mm	 (15 3/4 inch)	

ALUMINIUM PULVERBESCHICHTET, SCHWEFELGELB / 
ALUMINIUM POWDER-COATED, SULFUR YELLOW 

ALUMINIUM PULVERBESCHICHTET, SIGNALWEISS / 
ALUMINIUM POWDER-COATED, SIGNAL WHITE 

ALUMINIUM PULVERBESCHICHTET, REINORANGE / 
ALUMINIUM POWDER-COATED, PURE ORANGE 

MATERIAL, OBERFLÄCHE / MATERIAL, FINISH
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SL01 SEAM ONE LEUCHTE / LIGHT 
aluminium pulverbeschichtet / aluminium powder-coated
SB02 FARAH ANRICHTE / SIDEBOARD
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aluminium pulverbeschichtet / aluminium powder-coated
SB02 FARAH ANRICHTE / SIDEBOARD


